

Rückblick Four Elements 2023

Bereits zum zweiten Mal fand in diesem Jahr das regionale Jugendlager FOUR Elements mit insgesamt 60 Personen aus verschiedenen Kirchgemeinden in den Frühlingsferien statt.

Während wir im vergangenen Jahr frühlingshafte Temperaturen im Sportcamp Melchtal genossen, gab es in diesem Jahr einen Mix aus Sonne, Regen und Schnee. Vor allem Regen und Schnee liessen uns das Programm einige Male über den Haufen werfen, aber mit dem muss man rechnen, in einem Lager, in denen die vier Elemente im Vordergrund stehen.

Doch was genau, erlebte wir in diesen Tagen? Da war zum Beispiel die Winterwanderung auf dem Hochplateau Melchsee-Frutt am Tag Wasser, bei der sogar einige den Sprung ins eisige Flusswasser wagten und damit eine Attraktion für andere Winterwanderer waren. Mit einer rasanten Schlittenfahrt ging es am Abend wieder hinab ins Tal. Am Tag Luft bauten wir mit drei Holzstämmen und Spannsets, eine Konstruktion, die sich „Tensecrety“ nennt, um daran aus Blachen Hängematten zu befestigen. Leider fiel unsere geplante Übernachtung darin buchstäblich ins Wasser. Mit verschiedenen Posten näherten wir uns dem Element Feuer und erlebten z. T. sehr spektakuläre Experimente (Feuer in der Hand) und ein abendliches Feuerwerk. Etwas ruhiger ging es dann wieder am Tag „Erde“ weiter, an dem wir uns eher thematisch dem Element widmeten.

Neben den vier Elementen standen Sport und Attraktionen wie „Pfeil und Bogen“ auf dem Programm. In kleinen Gruppen starteten wir ausserdem am Morgen mit einem geistlichen Impuls in den Tag und schlossen am Abend den Tag mit Liedern und einen Input im Plenum ab.

Mit vielen schönen Erinnerungen und Erlebnissen machten wir uns auf den Weg nach Hause! Noch mehr Infos gibt es auf dem Blog auf der Homepage: <https://blog.fourelements.info/>.

Herzliche Grüsse vom ganzen Four Elements Team

Peter Schmid & Cornelia Schrammel